

## Seine-et-Marne

### BRIE-COMTE-ROBERT

#### Un journaliste syrien devant les lycéens

La classe média du lycée Blaise-Pascal de Brie accueillera mardi prochain un journaliste syrien récemment exilé en France. Cette rencontre est organisée dans le cadre de [Renvoyé] spécial, opération mise en place par la Maison des journalistes et le Clemi (Centre de liaison de l'enseignement et des médias d'information). Le but est de sensibiliser les lycéens à la liberté d'expression et le pluralisme dans les médias. La séance sera filmée, puis diffusée dans les locaux de France Télévisions, le 16 mars, en préambule d'un débat sur la liberté de la presse.